

14 de marzo de 2023

Ingeniero  
DOMILUIS DOMINGUEZ  
Director  
Departamento Evaluación de Impacto ambiental  
Ministerio de Ambiente  
E.S.D.

REPÚBLICA DE PANAMÁ GOBIERNO NACIONAL	MINISTERIO DE AMBIENTE
DIRECCIÓN DE EVALUACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL	
RECEBIDO	
R.D.E.	Alvaro
Fecha:	14/03/2023
Hora:	2:43 PM

Estimado señor Director:

Sean mis primeras líneas para saludarle y hacer de su conocimiento que la Asociación de Armadores Panameños ARPA, da todo su respaldo al desarrollo socioeconómico de la región occidental, donde se construye el proyecto puerto Barú en la provincia de Chiriquí.

Apostando a que este importante proyecto se convertirá en una inversión significativa de la provincia, aportando mucho beneficio a varios sectores del país.

Como gremio manifestamos nuestra disposición de seguir sumando esfuerzos que permitan hacer realidad este anhelado proyecto, generando fuentes de empleos para muchos sectores económicos del país, en beneficio de todos los panameños.

Atentamente,  
*Rodrigo Hernandez C.*  
RODRIGO HERNANDEZ CALVO  
Presidente

cc. Sr. Ministro Milciades Concepción

Chiriquí, 10 de marzo de 2023

**Ing. Domiluis Domínguez**  
**Director**  
**Departamento de Evaluación de Impacto Ambiental**  
**Ministerio de Ambiente**  
**E.S.D**

Estimado Sr. Director Domiluis Domínguez,

Desde el Centro de Competitividad de la Región Occidental, cumpliendo nuestra misión de *“impulsar la posición competitiva de la Región Occidental del país, acercando a las empresas las herramientas que les permitan desarrollar ventajas competitivas sostenibles y promoviendo la atracción de inversiones, el emprendimiento, las infraestructuras necesarias y la inclusión social y cultural, articulando esfuerzos públicos y privados”*, con el objetivo de impulsar las inversiones privadas que promuevan un desarrollo socioeconómico sostenible para nuestra Región Occidental, especialmente en el distrito de David, hemos acompañado de hace más de dos años a la empresa **Ocean Pacific Financial Services, Corp.**, con su proyecto **PROYECTO PUERTO BARÚ**, en David, en su proceso de elaboración de estudio de impacto ambiental, y de sensibilización comunitaria en los diferentes corregimientos dentro de la zona de incidencia del proyecto.

Desde la Junta Directiva del CECOMRO, reiteramos nuestro TOTAL COMPROMISO de impulsar el desarrollo del **PROYECTO PUERTO BARÚ**, en David, inversión logística tan necesaria para nuestra región occidental y el país, alineada con nuestra Visión Región Occidental al 2050, la cual no solo impactará positivamente a todos los motores económicos de la región, sino que impulsará el desarrollo sostenible de la economía de nuestro país.

Estimamos que la construcción de este proyecto en nuestra provincia, que a su vez promete la generación de un gran número de fuentes de empleos y la conectividad marítima tan esperada por nuestra región, será de gran beneficio, y nos comprometemos en ser veedores de la ejecución responsable de cada uno de los pilares del Plan de Manejo Ambiental del proyecto.

Atentamente,

*Felipe Ariel Rodríguez*  
Felipe Ariel Rodríguez  
Presidente  
CECOMRO  
Teléfono: 6728-9192

REPÚBLICA DE PANAMÁ GOBIERNO NACIONAL	MINISTERIO DE AMBIENTE
DIRECCIÓN DE EVALUACIÓN DE IMPACTO AMBIENTAL	
RECIBIDO	
Por:	<i>Sayuris</i>
Fecha:	<i>14/03/2023</i>
Hora:	<i>12:55 pm</i>

C.C. S.E. Milciades Concepción, Ministro de Ambiente

Ing.  
DOMILUIS DOMÍNGUEZ  
Director  
Departamento de Evaluación de Impacto Ambiental  
Ministerio de Ambiente  
E.S.D

Respetado director Domínguez:

Reciba un cordial saludo y deseos de éxitos en sus importantes funciones. En calidad de representante legal del Consejo Empresarial Logístico (COEL), consciente del desarrollo de nuestro país y en anuencia a los distintos proyectos de vocación turística que se están desarrollando en la provincia de Chiriquí, reiteramos nuestro respaldo a la construcción del PROYECTO PUERTO BARÚ, ubicado en el corregimiento de Chiriquí, distrito de David. Estamos seguros, que esta importante iniciativa podría convertirse en una de las inversiones turísticas más importante para la provincia.

En particular, este proyecto será de gran beneficio el corregimiento y sector turístico, ya que el proyecto permitirá captar el tráfico de turistas náuticos que actualmente están llegando a nuestras playas en el golfo de Chiriquí y disfrutando de nuestras aguas, sin que se les pueda brindar ninguno tipo de insumo o servicio turístico. Adicionalmente, somos anuentes a que, debido al desarrollo de la región, es importante que se dé el crecimiento de manera ordenada en conjunto con las autoridades y proyectos de primer nivel como este.

Como gremio empresarial reiteramos nuestra firme disposición, para seguir aunando esfuerzos, hasta ver convertido en realidad este anhelado proyecto, que a su vez promete la generación de fuentes de empleos.

Damos fe que, como gremio, se nos ha tomado en cuenta desde que el proyecto se encontraba en una etapa conceptual, y por años hemos podido evidenciar como la gestión de desarrollo de este y trámite de permisos ante las distintas autoridades, entre esas incluido su Ministerio, se ha llevado a cabo con estándares de transparencia, apertura ante la sociedad civil y empresarial, y un fiel apego al cumplimiento de la ley. Es por todas estas razones anteriormente expuestas que nos sentimos aliados en el desarrollo de este proyecto.

Atentamente,



Edgar Urrutia  
Presidente

CC  
Ministro Milcíades Concepción, Ministerio de Ambiente

